

COMUNICADO DE PRENSA

Costa Rica será sede del Foro Global de Empretec

- ⇒ Participarán directores de Centros Empretec ubicados en 41 países de Asia, África y América Latina que agrupan más de 500 mil emprendedores.
- ⇒ Durante cuatro días se buscará analizar y plantear acciones que fortalezcan el desarrollo de emprendimientos, micro, pequeñas y medianas empresas.

27 de junio del 2024. Por primera ocasión, Costa Rica será la sede del Foro Global de Empretec, un encuentro que reunirá en octubre, a representantes de 41 países para el intercambio de buenas prácticas, desafíos y oportunidades que permitan fortalecer el desarrollo de emprendimientos, micro, pequeñas y medianas empresas.

Esta actividad es organizada de manera conjunta por la división de Desarrollo de Emprendimientos de la ONU Comercio y Desarrollo (UNCTAD), el Centro Latinoamericano de Innovación y Emprendimiento (CELIEM) como Centro Empretec en el país, con el apoyo de la Universidad Latina de Costa Rica, y el respaldo del Ministerio de Comercio Exterior como punto focal de la UNCTAD en el país, el Ministerio de Cultura y Juventud, y el Ministerio de Economía, Industria y Comercio.

El encuentro, que además albergará la Reunión de Directores de Centros Empretec, se realizará del 14 al 18 de octubre, y constituye un espacio de análisis sobre la gestión de los Centros Empretec ubicados en 41 países, los cuales generan una red global de más de 500.000 emprendedores de Asia, África y América Latina.

Serán aproximadamente 350 participantes quienes vendrán al país a ser parte de este espacio que tendrá como enfoques temáticos el desarrollo de emprendimientos sostenibles, creativos y culturales, así como los emprendimientos impulsados por personas migrantes y refugiadas en los países destino.

“Es una gran oportunidad para compartir las buenas prácticas, experiencias y metodologías que a partir de los procesos del Programa Empretec a nivel mundial se han venido articulando para potenciar una comunidad de emprendedores basada en la atención y transformación de sus comportamientos y conductas, recordemos que Empretec es el único programa a nivel mundial que trabaja los procesos de emprendimiento desde la atención de 34 comportamientos emprendedores, en donde la estructura y gestión de las empresas son el resultado de personas con mejores competencias para liderar sus emprendimientos”, expresó Luis Álvarez Soto, Director Ejecutivo de CELIEM y del Centro Empretec en Costa Rica.

Durante los días 15 y 16 de octubre, se efectuarán las actividades correspondientes al Foro Global de Empretec, en las que se destacan paneles de análisis con la participación de representantes de diferentes países para presentar las experiencias, buenas prácticas y oportunidades que desde los

Centros Empretec se han abordado en el desarrollo de procesos para potenciar emprendimientos sostenibles, creativos y culturales, y en apoyo a personas migrantes y refugiadas.

Mientras que el 17 y 18 de octubre, la Reunión de Directores de Centros Empretec permitirá el abordaje de diferentes sesiones de trabajo para fortalecer metodologías, integrar experiencias y potenciar alianzas y redes de acción entre los países en los cuales se impulsan los Programas Empretec, así como fortalecerlos con la incorporación de nuevos Centros Empretec que favorezcan el crecimiento de la red global de personas emprendedoras.

El programa Empretec se centra en ser un instrumento psiconductual para mejorar las actitudes y modificar el comportamiento empresarial de los participantes. Empretec busca mediante estos enfoques ser un programa para identificar, formar y apoyar emprendedores.

Para Costa Rica, este encuentro es de gran incidencia no solo por agrupar a tomadores de decisión globales vinculados al sector emprendedor y mipyme, sino porque podrá mostrar el aporte que generan las personas emprendedoras del país en áreas de emprendimientos sostenibles, creativos y culturales, así como el aporte que realizan personas migrantes a través de sus negocios. Adicionalmente, este espacio será la oportunidad para exponer la transformación que ha creado el programa en muchas personas emprendedoras desde que fue implementado en el país el año anterior.

En CELIEM nos complace que Costa Rica pueda ser este escenario que contribuirá con el fortalecimiento de los ecosistemas de los países participantes y del programa Empretec para seguir avanzando en su mandato de apoyar el desarrollo sostenible de las micro, pequeñas y medianas empresas y de las start-ups.

Periodista: Vanessa Ramírez Viquez Vanessa.ramirez@celiem.org / Cel: +506 8750-4232

Acerca de CELIEM:

CELIEM es una organización orientada en promover la innovación, el emprendimiento y el desarrollo económico de las mipymes latinoamericanas. Este Centro busca impactar en el crecimiento positivo de la región mediante la investigación, el análisis, la formulación de políticas, la capacitación y el acompañamiento empresarial. Actualmente más de 623 mipymes forman parte de la comunidad de empresas de CELIEM, y se han capacitado a 1645 emprendedores desde el año 2019. Asimismo, se han acompañado procesos de diseño, formulación y evaluación de políticas y programas en la región SICA, Costa Rica, México, República Dominicana y Cuba. Visite <https://www.celiem.org>

ACERCA de EMPRETEC:

Empretec es un programa internacional de la Organización de Naciones Unidas, concebido y diseñado para identificar, formar y apoyar emprendedores. La sede central de este programa está en Ginebra en las oficinas de la UNCTAD (Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo). Cuenta con una red de más de 18.000 emprendedores en varias regiones del mundo lo que lo convierte en el programa internacional emprendedor más importante. Visite: <https://unctad.org/es/node/29813>